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ICAM y sindicatos 
por una política 

de empleo 
Izquierda de Castilla
La Mancha (ICAM) 
preparará de forma 
conjunta con los 
sindicatos UGTy 
CC.OO las enmiendas 
parciales al Proyecto de 
los Presupuestos 
Regionales para 1998 y 
que incidirán 
'especialmente en los 
capítnlos y partidas 
destinadas al empleo y 
el área social. 

Toledo /Diario 16.- El 
coordinador regional de 
ICAM, Juan José Gonzá· 
lez, y el secretario general 
de la Unión Regional de 
UGT, Fernando Campos, 
mantuvieron a lo largo del 
día de ayer un primer 
encuentro en Toledo para 
perfilar la colaboración 
entre ambas organizacio
nes para-estudiar los pre
supuestos preseniados por 
el Gobierno autónomo, que 
ambos dirigentes califica
ron de continuistas. 

En rueda de prensa, 
González señaló que más 
adelante se reunirán con 
los responsables de CC.OO 

r' con la misma fmalidad y 
después las tres organiza· 
ciones mantendrán otro 
encuentro para analizar 
las enmiendas, cuyo plazo 
de presentación ante el 
Parlamento autónomo 
finaliza el día 19 .. 

El secretario de UGT 
manifestó que aunque los 
8.000 millones de pesetas 
destinados al Plan de 
Empleo de Castilla·La 
Mancha no se pueden con
siderar una cifra despre
ciable, el bajo nivel de 
endeudamiento de la comu· 
nidad permite una mayor 
inversión en este concep- . 
to "y 1998 podría ser un año 
para que el Gobierno regio
nal se lanzase" en la polí· 
tica de creación de pues
tos de trabajo. 

En este sentido, Cam
pos cree necesario impul
sar programas de incenti, 
vos empresariales a la con
tratación y de ayuda a los 
colectivos laborales "mar· 
ginados" como los jóvenes 
y universitarios, o las pero 
sanas contratadas a tiem
po parcial. 

Por otra parte, Juan 
José González explicó que 
el encuentro con UGT ha 
servido también para pre
sentar al sindicato las líne
as de actuación de la nue
va formación, tras la cri
sis de IV, y resaltó la volun· 
tad de ICAM seguir inci· 
diendo en la relación con 
las fuerzas sociales. 

El dirigente de Izquier· 
da de Castilla·La Mancha 
recordó que uno de los 
motivos de la ruptura fue 
precisamente la crisis de 
las relaciones de la direc
ción federal de IV con el 
movimiento sindica1.Como 
se recordará ellider de la 
coalición IV, Julio Angui
ta , vertió duras críticas a 
los sindicatos una vez que 
estos alcanzaron un acuer· 
do con la patronal de cara 
al fomento del empleo, 
duración de los contratos 
y un margen de flexibili
dad en los despidos. 

Por último, González 
manifestó su deseo de que 
la situación de ICAM en el 
Ayuntamiento de Albace· 
te se resuelva cuanto antes 
y señaló que "nadie puede 
poner cortapisas a la volllil
tad mayoritaria de llil par
tido", máxime cuando hay 
un informe favorable del 
secretario del Consistorio 
para cambiar la denomi
nación del grupo munici
pal como Izquierda de Caso 
tilla·La Mancha. 

Una situación a la que 
se niega IV ya que consi· 
dera que los cargos debe· 
rían ser ocupados por quie
nes representan a la coa
lición de Izquierda Unida 
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Agustín Conde intenta ordenar 
urbanísticamente Toledo 

El alcalde toledano ha puesto en marchalos'trabajos de revisión que se 
iniciarán con un plano de grandes dimensiones de la ciudad -
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El Ayuntamiento de Toledo 
ha comenzado los trabajos 
de revisión del Plan Gene· 
ral de Ordenación Urbana 
(PGOU) de la ciudad, para 
los que será preciso la con· 
fección preVia de un plana 
fotogramétrico preciso del 
municipiO, que será licita
do por el consistorio con un 
presupuesto inicial de 20 
millones de pesetas. 

Según explicó en rueda 
de prensa el alcalde de Tole· 
do, Agustín Conde, hace 
tiempo'que deberían haber· 
se iniciado los trabajos para 
revisar el Plan General de 
Ordenación Urbana de la 
ciudad, "pero en la pasada 
legislatura na se hizo nada 
y cuando el PP ganó las elec· 
ciones nos encontramos con 
un caos jurídico". 

Conde indiCÓ que cada 10 
años los ayuntamientos ·por 
imperativo legal· tienen que 
revisar el PGOU y actual· 
mente en Toledo "nos encon
tramos en el año 11"; El 
alcalde de Toledo indicó que, 
entre otras cosas,la revisión 
del PGOU pretende crear 
más suelo urbanizable, lo 
que provocará, según dijo, 
un abaratamiento del pre· 
cio de las viviendas en el 
municipio. 

Además, la revisión del 
PGOU debe hacer una pla· 
nificación seria y coheren· 
te de la ciudad, de sus zonas 
de expansión y de sus 
barrios periféricos, para evi- . 
tar que el urbanismo,de la . 
ciudad funcione a golpe de 
modificaciones puntuales, 
comentó. 

A preguntas de los perio· 
distas, el alcalde toledano 
dijo que la ciudad de Tala· 
vera participará finalmen· 
te en el consorcio para la 

La Mesa Nacional del Ajo 
acordó ayer en una 
reunión celebrada en Las 
Pedroñeras pedir al 
Ministerio de 
Agricultura y a la VE la 
denegación a Malasia del 
certificado de 
importación que solicitó 
para introducir en 
España 1,7 millones de 
kilos de bulbos que 
pueden proceder de 
China. 

Las Pedroñeras / DIARIO 
16.- La Mesa Nacional del 
Ajo anunció también la 
adopción de las medidas 
oportunas en el caso de que 
la Comisión Europea con
cediera o ya haya concedi· 

PLAN Agustín Conde no quiere perder tiempo y "ordenar" pronto T aleda 

El plan de 
ordenación 

abaratará el precio 
de la vivienda 

La revisión 
urbanística pretende 

una planificación 
seria de la ciudad 

extinción de incendios en la 
provincia de Toledo y seña~ 
ló que el pasado lunes se 
mantuvo una reunión entre 
las partes implicadas y se 
comenzaron a estudiar las 
líneas generales de este pro
yecto. 

En cuanto al pacto alcan· 
zado a finales de esta serna· 
na por 17 organizaCiones de 
la comunidad escolar con el 
Gobierno de Castilla·La 
Mancba para reclamar unas 
transferencias educativas 
dignas y suficientes para la 
región, el alcalde y presi· 

La Mesa del ajo 
contra los bulbos 

fraudulentos 
do este certificado de impor· 
tación, que fue solicitado por 
Malasia el pasada lunes. 

Los integrantes de la 
Mesa pedirán al Ministerio 
que inste. en este último 
caso, al departamento de 
Aduanas a prohibir la entra· 
da de los casi dos millones 
de kilos de ajos, mientras no 
se demuestre que efectiva
mente los ajos son de Mala
sia y no de China; pues se 

sospecha que este país r~a
liza operaciones triangula· 
res para introducir el pro
ducto en el mercado comu
nitario. 

El portavoz de la Mesa 
Nacional del Ajo, José San· 
tiago ROdrigo Zarco, ha 
expresado las sospechas que 
existen en el seno de este foro 
de que estos ajos "fraudu
lentos", igual que vulneran 
la normativa comunitaria, 

dente regional del PP instó 
al Ejecutivo que preside José 
Bono a negociar bien_ 

"Es bueno que todos 
defendamos los intereses de 
Castilla·La Mancha y que 
por una vez el Gobierno 
negocie bien (las transfe· 
rencias)", dijo Conde, quien 
recordó que en otros casos, 
como en las transferencias 
universitarias, por hacerlo 
deprisa se perdió dinero. 

El dirigente "popular" 
contestó támbién al canse· 
jera de Administraciones 
Públicas, Antonio Pina, 
quien negó que la Junta deba 
200 millones de pesetas al 
Ayuntamiento de Toledo 
como hace una semana 
afirmó Agustín'Conde. 

Conde manifestó, en la 
misma rueda de prensa, qU<f 
-el interventor del consisto
rio le ha comunicado que la 
Junta les debe dinero y no 
sólo por el Impuesto de Bie
nes Inmuebles, al tiempo que 
puso como ejemplo los 35 
millones de pesetas que el 
Gobierno aún no les ha abo
nado por el servicio de Bom
beros. 

Por último y sobre la polé
mica vivida en las Cortes 
regionales en torno a los 
vídeos institucionales, Con
de insistió en que los socia
listas sólo pretenden "tapar 
la boca al Parlamento" con 
su negativa a que este asun
to se debata en el Pleno. 

Este es un asunto que ha 
creado un profundo males
tar entre las filas del Parti
do Popular ya que han esta· 
do esperando una respues
ta positiva, desde que Ini
ciaron sus protestas por el 
video del pleno en el que se 
debatía el, inicialmente, ceno 
surado anuncio del Júcar, 
sin que hasta la fecha se 
hayan dado los pasos que el 
PP considera acertados. 

estén burlando al consumi
dor desde el punto de vista 
fitosanitario. 

Según informa la Unión 
de Cooperativas Agrarias de 
Castilla·La Mancha (UCA· 
MAN), Malasia no fIgura en 
la relación de países tradi
cionalmente productores de 
ajos elaborada por la F AO y 
sin embargo también soli· 
citó el pasado 23 de sep· 
tiembre, a los organismos 
correspondientes de Espa
ña, llil certificado de impor
tación para 220.000 kilos de 
bulbo. 

En la reunión de la Mesa 
Nacional del Ajo participa· 
ron representantes del sec
tor de las comunidades autó
nomas de Castilla~La Man
cha, Castilla y León, Madrid 
y Andalucía. 
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